
Sitzung des Kulturausschusses am 16.09.2019:  
 
 
 
 
Beantwortung der Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 04.09.2019 
„Sachstandsbericht zur Förderung der freien Kultur“ 
 
 

 
Wortlaut der Anfrage: 
 
„Die SPD-Fraktion bittet  die Verwaltung um einen Sachstandsbericht zur Förderung der 
freien Kultur. 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Reifenberg, 
 
welche Zuschüsse wurden wann an wen bewilligt und ausgezahlt?“ 
 

 

 
 
Die Verwaltung beantwortet die Frage mit folgender Tabelle: 
 
 


